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В рамках Года педагога и наставни-
ка мы продолжаем цикл статей о 
наших преподавателях.   Сегодня лю-
безно согласилась дать нам интервью 
Елена Ивановна Рейх .  Буря энергии, 
шквал  эмоций, фонтан оптимизма  – 
так образно можно описать нашего пе-
дагога!  

- Елена Ивановна, расскажите, с како-
го  года  Вы работаете в нашем училище?  

- Я работаю с 1995 года.  
- Уже 28 лет, получается, немало! А 

сколько было у Вас выпусков? 
- 4 выпуска. 
- У вас был момент, когда Вам хоте-

лось бросить свою работу? 
- Нет, такого момента у меня никогда не 

было, я осознанно пришла учиться на лит-
фак. И,  окунувшись в педагогическую среду, 
я поняла, что хочу быть только педагогом. 

- Почему именно «литература»?  
- В школе мне нравились также такие 

уроки как иностранный язык и история. Но 
литература – самый романтичный учебный 
предмет! Потому его я и выбрала! 

- А какое Ваше любимое литературное 
произведение? 

- Я очень люблю лирику Сергея Алексан-
дровича Есенина. 

- Какие дисциплины Вы преподавали 
ранее, а какие – сейчас? 

- Раньше я преподавала русский язык и 
литературу. Позднее эти дисциплины разде-
лились. Я оставила себе только литературу, 
мне это очень нравится, а русский вел дру-
гой преподаватель. Потом появился  такой 
учебный курс как «Русский язык и культура 
речи», я вела его несколько лет. Затем я 
прошла профессиональную переподготовку 
по специальности «Педагогика». И сейчас я 
веду педагогику на спортивном отделении и 
литературу на всех отделениях. 

- Есть ли у Вас опыт работы в других 
организациях? 

- Нет, с первого дня после окончания ин-
ститута я работала только в нашем учебном 
заведении. 

- А как Вы думаете, какие  качества 
должны присутствовать у учителя, рабо-
тающего с детьми? 

- Прежде всего это любовь к детям. Если 
детей не любишь, нечего делать в педагоги-
ческой профессии. Это также уважение к лич-
ности ребенка. Мы всегда обращаемся к вам 
на «Вы», потому что видим в вас взрослых 
людей. Мы уважительно относимся к Вам, к 
Вашим заслугам в спорте, учебе.  Ну, и конеч-
но, учителю важно знать свой предмет. Пото-
му что педагог, который плохо владеет мате-
риалом, он неинтересен. 

- О чем Вы думаете, идя на работу?  
- Я думаю о том, какие сюрпризы препод-

несут мне студенты, готовы они к занятию 
или не готовы, буду ли я работать по плану 
или придется перестраиваться. 

- Какое у Вас самое теплое воспомина-
ние, связанное с нашим учебным заведе-
нием? 

Год педагога и наставника 



-  Вы задали мне первый вопрос: «Сколько 
лет я здесь работаю?».  Я работаю здесь 
очень много лет и достигла определенных 
высот. Последнее, что мне очень запомни-
лось, как мне вручили награду. Я – ветеран 
труда. Было очень приятно, что оценили мой 
труд, я даже немного растерялась. Это очень 
добрые воспоминания. 

- Елена Ивановна, а можно деликатный 
вопрос?  У Вас очень стройная и красивая 
фигура. Вы занимаетесь физкультурой? 

- Я всегда отдавала предпочтение физиче-
ским упражнениям несмотря на возраст. Я 
считаю, что спортом или физической культу-
рой должен заниматься любой человек, кото-
рый поддерживает здоровый образ жизни и 
следит за собой. Я никогда не увлекалась 

конкретным видом спорта, но 7 км я прохожу 
ежедневно пешком. Если вы спросите, куда 
я хожу, я отвечу: «Куда мне нужно, туда и 
хожу». Я езжу на транспорте только тогда, 
когда я тороплюсь. 

- Чем Вы любите заниматься дома? 
- Как ни странно, продолжаю работать. 

Наша профессия требует подготовки к заня-
тиям, проверки работ. Ну, а как женщина, я 
люблю смотреть фильмы, отдыхать на даче.  
- Что бы Вы пожелали нашим студентам?  

Я бы пожелала, что бы все осознали, в 
какое шикарное учебное заведение попали и 
ценили это.  Чтобы всеми силами: спортив-
ными, учебными, держались бы за это место 
и показывали себя только с лучшей стороны.  
Дерзайте!  

      НОВОСТИ «ОГНЕННОГО ЛИСА» 
АССК Фест 

С 17 по 21 мая 2023 года в городе Са-
ранск республики Мордовия проводил-
ся VI Всероссийский фестиваль сту-
денческого спорта «АССК. Фест». На 
мероприятие приехало более 2000 
представителей   из 60 регионов. Участ-
ники фестиваля от нашего учебного за-
ведения поделились  впечатлениями о 
поездке.  

Алина Бобок: «Поездка прошла очень 
эмоционально! Во-первых, мы посетили пре-
красный город Саранск, который встретил нас 
солнечной и теплой погодой. В нѐм оказалось 
очень красиво, чисто, много интересных мест, 
которые можно посетить. Организация Все 
мероприятия проходили в одном месте на 
главной Арене, всѐ было в шаговой доступно-
сти: общежитие, в котором мы жили, столо-
вая, места для игр спортсменов, всѐ было ря-
дом, что очень удобно. Как на любом фести-
вале, мы познакомились с очень многими 
людьми, с разными командами, всех даже не 
перечислить. Общее впечатление от поездки 
у меня сложилось просто восхитительное, я 
получила кучу эмоций, новых знакомств, по-
ближе познакомилась с ребятами, там все мы 
стали одной семьей!» 

Алексей Берлиян: «Поездка понрави-
лась, очень хорошие условия были. Город 
красивый, много достопримечательностей, 
отзывчивые люди. Что по поводу футбола, 
соперники достойные, с каждым боролись. 
Жаль что не первые, но и второе место -  то-
же хороший результат». 

Кирилл Гутаров: «Поездка в Саранск, по-
моему, прошла отлично! Все игры были очень 
захватывающими, сложными, но мы смогли 
взять первое  место!  В общем,  от поездки 
осталось очень много положительных эмо-
ций!» 

Валерия Латуто: «На  фестивале «АССК. 
Фест» я третий  раз. Первые два раза  меро-
приятия проходили в Казани, а сейчас – в 
Саранске. Это был новый город, который я 
посетила,  увидела достаточно много досто-
примечательностей. На фестивале присут-
ствовало немало новых клубов, познакоми-
лась с некоторыми игроками, с атташе по 
настольному теннису. Соперники были до-
статочно сильные, мы постарались выло-
житься на максимум. Я  с радостью бы съез-
дила  еще на один фестиваль!» 

Виктория Сигаева: «Мне очень понрави-
лась поездка в Саранск. Мы ходили болеть 
за наших спортсменов, но, к сожалению, не 
на всех играх удалось побывать. Самый за-
поминающийся день - когда наши девочки и 
мальчики боролись за первое  место по во-
лейболу. Болельщики попали в ТОП -8 силь-
нейших команд и заняли шестое  место. 
«Огненный лис» в Саранске был самым 
громким!!!!» 

 

А теперь ознакомьтесь  с 
итогами фестиваля!  



Мы добились больших успехов  в волейбо-
ле. Мужская сборная в составе Александро-
ва Артѐма, Бирюкова Кирилла, Гутарова Ки-
рилла, Дубинкина Максима, Серякова Павла, 
Терехова Ивана, Шкуратова Дениса в упор-
ной борьбе завоевала  I место! Дубинкин 
Максим получил номинацию «Лучший подаю-
щий»,  а Терехов Иван – «Самый ценный иг-
рок».   

Не отстали от юношей и девушки: Дерюги-
на Дарья, Лакизо Евгения, Моторина Ольга, 
Ноздря  Дарья,  Сергеева  Анна, Третьякова 
Арина, Царькова Виктория, Юлдашева Рена-
та. Женская волейбольная команда также 
стала победителем. Лакизо Евгения получи-
ла номинацию «Лучший нападающий», Треть-
якова Арина – «Лучший блокирующий», Юл-
дашева Рената – «Лучший подающий».  

I место заняли  также юноши в стритбо-
ле: Семенов Илья, Банько Максим, Киреенко 
Максим, Павликов Даниил.  Семенову Илье 
присвоили номинацию «Самый ценный иг-
рок». Девушки: Максимова Анна, Скобликова 
Мария, Шилкина Ксения – стали в данном ви-
де соревнований четвертыми. 

Наша команда юношей по футболу  заво-
евала  II место. В ее составе играли: Бер-
лиян Алексей, Зятенков Богдан, Куничкин 
Илья, Рожков Дмитрий, Савиночкин Кирилл, 
Фандеев Алексей, Шилкин Алесь. Алексей 
Берлиян признан  лучшим защитником. 

Юрчук Николай, Малинин Даниил, Латуто 
Валерия, Федотова Виктория заняли  III ме-
сто в командных соревнованиях по 
настольному теннису, а Латуто Валерия - II 
место в личном первенстве. 



Наши шахматисты: Костючок Евгений, Рад-
зион Артем, Сорокина Дарья, Шапочкина Ари-
на стали четвертыми. 

А самые энергичные, веселые и заводные  
студенты участвовали в состязании «Битва 
болельщиков». Это были: Дорохина Анаста-
сия, Ревва Софья, Бобок Алина, Кожевникова 
Полина, Раскопа Елена, Мирходжаева Амина, 
Сигаева Виктория, Глебова Мария, Воронков 
Максим, Веждель Даниил, Силакова Сабрина. 
Александров Дмитрий выступал в качестве 
символа нашего ССК «Огненный лис». 
«Болельщики» попали в ТОП-8  лучших ко-
манд Фестиваля и заняли шестое место. 

Вот так результативно закончилось наше 
участие в VI Всероссийском фестивале сту-
денческого спорта «АССК. Фест». С нетерпе-
нием ждем следующего года, чтобы снова 
побывать на данном мероприятии! 

 


